

Cuba en l'attente de sa revanche sur les boxeurs de l'Ouzbékistan



La Havane, 15 mai, (RHC).- Les Dompteurs de Cuba attendent dès maintenant leur revanche sur les Tigres de l'Ouzbékistan. Vendredi prochain, se décide leur passage aux demi-finales de la Série Mondiale de Boxe et les Cubains qui détiennent le titre de l'édition précédente et qui ont terminé premier de la poule Amérique de qualification ont dû s'incliner samedi devant les boxeurs ouzbèkes 2 à 3.

A Samarcande, Yoahnys Argilagos a perdu 0-3 devant le champion olympique des 49 kilos, Hasanboy Dousmatov.

Dans la division des poids plumes, Mourodjon Akhmadaliev a réduit l'élan du champion junior cubain, Javier Ibañez, 2 à 1.

Au troisième combat de la soirée, Andy Cruz a battu dans la division des 64 kilos, son adversaire ouzbèke Ikboljon Kholdarov. Andy Cruz reste ainsi invaincu dans cette édition de la WSB.

La grande surprise de la soirée : Israil Madrimov. Ce jeune boxeur ouzbèke a infligé le second revers consécutif de la saison au Cubain, Arlen Lopez, champion des JO et du monde qui s'est montré bien loin de sa forme sportive.

Erislandy Savon allait remporter le dernier combat. Il a écrasé 3 à 0 Sankhar Toursounov.

La série de retour aura lieu à La Havane, comme je vous le disais, vendredi le 19 mai. A suivre donc !

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/129798-cuba-en-lattente-de-sa-revanche-sur-les-boxeurs-de-louzbekistan>



Radio Habana Cuba